



6月19日（月）全校朝会

「どうとくのわ輪」

2023.6.19

こうちょうせんせい校長先生は、さまざまなわをひろげようというおはなし話をしてきました。
みなさんはわをひろげることができたでしょうか？

せんしゅう先週のどようび土曜日は、がっこうこうかい学校公開でした。どのクラスもどうとくのじゅぎょう授業を
おこな行いました。たくさんのお家の方が学校に来てくださってじゅぎょう授業の
ようす様子を見てくれました。

どうとく道徳では、ただ正しいげんどう言動やこうどう行動についてじぶんじしん自分自身やともだち友達といっしょ一緒にかんが考
えます。かんが考えたことを、せいかつふだんの生活に生かしていくことで、まわ周り
のともだち友達やおとな大人のひと人とのかんけい関係をよ良いものにし、しんらい信頼をふか深めることがで
きます。だからこそ、どうとく道徳は、たいせつ大切なまな学びなのです。

どうとく道徳やその他のほかに授業を通して「じぶん自分のことをだいじ大事にする」「まわ周りの
ひと人をだいじ大事にする」ひと人になっていきましょう。

み三輪わしやうがっこう小学校に「どうとくのわ輪」をひろげていきましょう。

もう一つ、別のお話をします。校長室の前にあるこうちやうしつ投句箱にたくさん
のはいく俳句をい入れてくれてありがとう。こんしゅう今週いっばいでし締め切ります。
すてき素敵なはいく俳句をおも思いついたら、いぜひ入れてくださいね。